

BERITA TERBARU

Perkokoh Keimanan, Babinsa Ramil 13/PIkt Laksanakan Manunggal Subuh

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 5, 2022 - 18:51



Aceh Timur - Dalam upaya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa serta terwujudnya kebersamaan dalam mengamalkan agama dengan masyarakat, Babinsa Koramil 13/Peureulak Timur Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Supianto melaksanakan Manunggal Subuh berjamaah di Mesjid Baitul Ma'bud, Desa Seumatang Keude, Kecamatan Peurelak Timur, Aceh Timur

Aceh Timur - Dalam upaya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa serta terwujudnya kebersamaan dalam mengamalkan agama dengan masyarakat, Babinsa Koramil 13/Peureulak Timur Kodim

0104/Aceh Timur Koptu Supianto melaksanakan Manunggal Subuh berjamaah di Mesjid Baitul Ma'bud, Desa Seumatang Keude, Kecamatan Peurelak Timur, Aceh Timur, Sabtu (05-02-2022).

Dijelaskan Supianto, selain melaksanakan perintah dari Komandan Kodim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol dalam rangka pembinaan mental bagi prajurit dan masyarakat melalui manunggal subuh di jajaran wilayah binaan Koramil, agama juga memerintahkan kita untuk senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, karena "iman seseorang terkadang bisa pasang dan bisa surut, oleh karenanya harus selalu diperkokoh" menurut Hadits Riwayat Bukhori, "ungkapnya.

Lanjutnya, iman sebagai landasan hidup seseorang merupakan benteng dari segala bentuk kemusyrikan dan kemunafikan. Dari iman yang benar akan tumbuh jiwa pengabdian yang tulus, baik pengabdian kepada Sang Maha Pencipta dengan melaksanakan perintah dan menjauhi segala larangannya maupun pengabdian kepada bangsa dan negara sesuai bidang tugas dan profesi kita masing-masing. Iman dan taqwa yang benar tidak cukup diucapkan dengan lisan saja, tetapi harus ada pengakuan di dalam hati dan disertai dengan perbuatan yang nyata, "jelasnya.

Sementara Danramil 13/Plkt Kapten Arh Nana Sutiana mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai gerakan disiplin beragama yang mengandung makna bahwa gerakan ini sebagai bentuk ajakan kepada saudara saudara kita seluruh kaum muslimin khususnya yang berada di Wilayah binaan yang menjadi tanggung jawab masing masing agar sebisa mungkin untuk dapat melaksanakan sholat subuh berjamaah bahkan akan lebih baik lagi jika seluruh sholat fardunya dilakukan di mesjid berjamaah diawal waktu setelah adzan dikumandangkan.

Pesan moral ini diharapkan menjadi kebaikan yang mendatangkan pertolongan Tuhan Yang Maha Kuasa kepada kita semua dalam menumbuhkan semangat amalkan agama secara sempurna," pungkasnya.